

# Mit dem Frühling kommt der Schnupfen

## Praxis für inneres Erleben bietet neue Alternative für Allergiker

**Martinsried** – Vielfach bekannt ist die Behandlung von Allergien beispielsweise mit Antihistaminika, Homöopathie oder Hypnose. Mit der Ergänzung des Therapiepektrums um die Arbeit mit dem inneren Coach oder dem inneren Kind möchte die Praxis für inneres Erleben einen neuen Impuls im Zentrum von Martinsried setzen. Das Angebot wendet sich an Patienten mit Allergien und ermöglicht, aktiv und an den Ursachen der Allergie zu arbeiten.

Ulrike Fuchs, geprüfte Heilpraktikerin für Psychotherapie und Inhaberin der Praxis für inneres Erleben, erklärt:

„Bei vielen Menschen ist eine Allergie genetischen Ursprungs. Die Allergiesymptome können jedoch durch psychische Belastungen, wie zum Beispiel Prüfungsangst, Termindruck im Job, allgemeine Anspannung oder emotionale Konfliktsituatio-



*Heilpraktikerin für Psychotherapie Ulrike Fuchs.*

nen verstärkt werden und deutlich länger anhalten. Mit dem psychosomatischen Therapieangebot der Praxis für inneres Erleben können Patienten lernen, Angst- und Stresszustände in alltäglichen Lebenssituationen zu

erkennen und diese zu bewältigen.“

Hierfür bieten die hellen und freundlich eingerichteten Räumlichkeiten in der Röntgenstraße 3 eine angenehme und einladende Atmosphäre. Individuelle Termine nach Vereinbarung, auch nach 17 Uhr und samstags, ermöglichen es insbesondere Berufstätigen, die Behandlung in den Alltag zu integrieren.

Ulrike Fuchs erläutert: „Durch die flexible Termingestaltung geht die Praxis für inneres Erleben auf die besonderen Bedürfnisse der Patienten ein. Ich bin überzeugt, dass die Patienten das Konzept annehmen und die positive Veränderung erleben werden. Die Praxis für inneres Erleben steht für ein zusätzliches Therapieangebot in Martinsried und Umgebung.“

**Anmeldung**  
unter **089/85 63 63 62** oder  
**[www.praxis-ulrike-fuchs.de](http://www.praxis-ulrike-fuchs.de)**. *pe*